



ORBE – MANIFESTATION

Communiqué

Le Nord vaudois à l'heure du bois

Les 12 et 13 septembre, les Journées du bois suisse invitent petits et grands à découvrir le parcours du bois, de l'arbre à l'objet fini. Plus de 130 entreprises ouvriront leurs portes à travers le pays; le canton de Vaud comptera quatre regroupements d'entreprises ainsi qu'un cinquième dans la Broye.

À Orbe, le regroupement du Nord vaudois – BMEF SA (entreprise forestière), FCB Industrie du bois SA (producteur de produits en bois), JMB-bois SA (menuiserie) et Charpente Kurth SA (atelier de charpente) – proposera des démonstrations de charpente, menuiserie et sciage, la présentation des métiers, ainsi que des animations ludiques et des dégustations. Les visiteurs pourront échanger directement avec les professionnels et comprendre les étapes de transformation du bois local.

Un peu plus loin, à Rueyres, la Forestière VD (association de propriétaires forestiers), la

scierie Zahnd SA, Dizerens Frères sarl (atelier de charpente) et Romande Energie SA (producteur de pellets en bois) ouvriront les portes de la plus grande scierie et installation biomasse de Suisse romande. Visites guidées, immersion 3D, démonstrations et animations mettront aussi en lumière des solutions innovantes : construction bois à haute performance, valorisation énergétique, économie circulaire. Boissons et petite restauration sur place prolongeront la découverte.

Des activités variées permettront de voir comment un tronc devient une poutre, une fenêtre ou même de l'énergie. C'est aussi l'occasion de (re)découvrir un matériau local, durable et technologique, et peut-être de susciter des vocations: la filière bois a besoin de nouvelles générations prêtes à travailler avec ce matériau d'avenir.

*Toutes les informations pratiques sur
www.holz-bois-legno.ch/fr*